

Notre projet pour la

Fédération Française de Motocyclisme



Mesdames, Messieurs,

Comme vous le savez sans doute, j'ai décidé de me **présenter à la Présidence** de la Fédération Française de Motocyclisme. Pour la première fois de l'histoire de notre Fédération, cette élection se fera au scrutin de liste avec un socle électoral considérablement élargi puisque les clubs participeront à ce vote.

C'est donc une **équipe** qui se présente et qui **porte un projet**. Equipe qui est paritaire avec 20 femmes et 20 hommes, complétée par 4 membres élus, 2 au titre du comité des Sportifs de Haut-Niveau et 2 au titre du Comité des Arbitres et Entraîneurs.

Notre projet pour la

Fédération Française de Motocyclisme

Avant de vous présenter notre projet, je souhaite rappeler **la force de notre bilan**, à savoir :

- Une période COVID qui nous a permis d'affirmer la **robustesse** de la Fédération et de notre sport. Nous avons su répondre avec souplesse, réactivité et innovation à travers la mise en place d'un plan d'accompagnement puis un plan de relance afin de consolider notre calendrier et aider les clubs.
- Les **chiffres clés** de la Fédération sont **extrêmement positifs**, un nombre de licenciés et titres de participation en constante progression pour atteindre des **records historiques**, une Fédération saine et équilibrée.
- Nous avons également modifié en notre image, à travers d'une part, un **changement en profondeur** de notre identité graphique et d'autre part, la réalisation et la restitution des baromètres économique et environnemental.

Je suis fier de ce bilan et du travail réalisé durant cette mandature avec les membres du comité directeur de la Fédération et du bureau fédéral, bilan qui **découle naturellement** de l'investissement de nos moto-clubs, de nos comités départementaux et de nos Ligues.

PROGRAMME FÉDÉRAL

2024

2028

Nous devons **poursuivre ce chemin** et à ce titre, **l'équipe** que j'ai l'honneur de représenter entend porter un projet ambitieux pour notre Fédération s'articulant autour de **5 points majeurs** :

1

Poursuivre la dynamique de développement de notre Sport

En facilitant son accessibilité

- Consolidation des écoles labellisées
- Accueil de jeune public dans toutes les disciplines
- Développement du sport moto féminin qui constitue une chance pour notre sport
- Prise en compte des attentes des opérateurs privés présents sur nos circuits afin de les intégrer dans notre projet fédéral
- Poursuite des homologations des circuits de karting.

En veillant à maintenir une filière de Haut-niveau pour préparer les titres de demain

- Consolidation de nos filières
- Accompagnement personnalisé et pas seulement à travers des outils financiers
- Expertise de notre encadrement.

2 **Accompagnement de nos clubs, comités et ligues**

- Soutien financier apporté à nos clubs organisateurs
- Accompagnement des services de la Fédération en direction de nos structures
- Poursuite de notre politique d'acquisition des circuits, 22 aujourd'hui, objectif 40 au terme de cette nouvelle mandature
- Accompagnement financier au titre d'actions ciblées à l'image des aides liées au plan de sobriété sur l'eau.

3 **Soutien à nos bénévoles**

- Politique de recrutement de nos bénévoles en valorisant la diversité des missions proposées au sein de la Fédération
- Refonte de nos contenus de formation d'officiel
- Déploiement de nouveaux supports de formation, permettant de rendre plus vivantes, plus modernes nos formations
- Valorisation de nos bénévoles

44

Porter avec ambition la responsabilité sociétale de nos activités et de notre fédération

Consolider la bonne gouvernance de notre Fédération :

- Renforcement de notre politique de conformité mise en place ces dernières années à travers le comité financier et le renforcement des prérogatives du comité d'éthique et de déontologie
- Adoption d'un code de bonne conduite régissant la prévention des conflits d'intérêts et les risques de corruption.
- Reconduction de la convention signée avec l'association Colosse aux Pieds d'Argile dans le cadre des actions portées par la cellule contre les violences sexuelles.

Faire du développement durable une priorité fédérale

- Poursuite des actions entreprises en terme de réduction des émissions sonores
- Nouvelle approche de notre label Eco-épreuve et de notre code de l'environnement
- Réalisation d'une feuille de route visant une réduction significative des émissions carbone de nos activités à moyen terme dans le prolongement de notre baromètre environnemental présenté en 2023.
- Actions engagées auprès des acteurs de notre filière économique pour proposer une vision commune afin de valoriser nos activités comme laboratoire d'innovation et de recherche.

555

Développer de nouvelles ressources pour la Fédération :

- Développement d'une politique de mécénat à travers la création d'une Fondation
- Déploiement de nouveaux services à l'attention de nos licenciés
- Meilleure valorisation des services proposés par la Fédération
- Refonte de notre approche marketing/partenaireiale

Conclusion :

Notre projet est riche et offre un spectre très large des actions fédérales à l'image de notre Fédération qui rayonne sur de nombreux sujets.

Nous vivons une période singulière, faite de crises successives, d'enjeux climatiques impactant nos pratiques (plan canicule, sobriété énergétique, plan de sobriété sur l'eau).

Nous devons être attentifs à **protéger nos activités** pour mieux les **développer**, cela se traduit par une connaissance précise et approfondie de nos enjeux, un effort collectif pour assurer notre transformation et inscrire notre sport dans un avenir serein et apaisé.

Notre Fédération, riche de 110 ans d'histoire, a toujours su s'adapter en faisant preuve **d'innovation, de réactivité et d'ambition**. Le projet que nous portons est à la hauteur des enjeux qui nous attendent !

C'est une vision de notre fédération que nous vous présentons et que nous souhaitons déployer avec ambition et optimisme lors de cette mandature 2024/2028. L'équipe qui m'accompagne est composée de **femmes et d'hommes investis** dans notre sport, conscients de leur responsabilité et de leur engagement, soucieux et garants du **bon fonctionnement de notre Fédération**.

Nous comptons sur votre soutien pour faire de ce programme la réussite de notre Fédération et espérons que vous serez nombreux à participer à ce temps démocratique.

Bien sportivement

Sébastien Poirier, tête de liste

Les femmes et hommes porteurs du projet



Sébastien POIRIER, tête de liste

ANDRIEUX Isabelle
ARABEYRE Nelly
BERNARD Sophie
BONGIOVANNI Claudie
BONHUIL Ludivine
BOUISSON Stéphanie
BOURDET Rosine
BRETON Evelyne
CARRIER Aline
LAMBERT Caroline
LEGAD Fabienne
QUINCE-LEGER Leslie
RESCHKO JACQUOT Pascale
SIMON Christine
SOLNON Chantal
STADLER Sophie
TAMON Magali
THEULE Nadia
THIRARD Pierrette
VILLA VEGA Annie

BERTAUD Patrick
BONNEAU Michel
BOUIN Thierry
COURBOULEIX François
COUTANT Patrick
DELETANG Jean Marc
FOREST Jean-Pierre
GOUX Christian
HAENTZLER Paul
LAMOUREUX Patrick
MASSET Arnaud
ORTEGA Pierre
PAULUS Stéphane
POIRIER Sébastien
POMMIER Thierry
RIGAUDIAS Vincent
SCHOTS Frédéric
STADLER Patrick
TILLIER Fabrice
YVERNAULT Philippe